

En defensa de la identidad local

Castro premió a uno de sus grandes historiadores

CASTRO (por Sara Curumilla). —El historiador chilote Rodolfo Urbina Burgos recibió el Premio de Extensión Cultural Ilustre Municipalidad de Castro.

El galardón es otorgado anualmente en una ceremonia que se efectúa en el programa de celebración del aniversario de esta ciudad a autores o instituciones que por su aporte al desarrollo cultural, divulgaciones, ejecución y defensa de los valores de la Isla Grande, lo ameriten. Asimismo a quienes hayan publicado, ejecutado o expuesto públicamente sus obras y que posean suficientes méritos artísticos como para ser considerados parte importante del patrimonio cultural chilote, previa calificación del jurado compuesto por el Com-

En 1995 el galardón recayó en el Conjunto de Proyección Folklórica del Magisterio de Castro, en 1998 al investigador de la cultura insular, Renato Cárdenas Álvarez y en 1999 fue adjudicado a la artesana Nelly Alarcón Barrientos.

GANADOR 2000

Rodolfo Urbina es profesor de historia y geografía y licenciado en filosofía y educación, doctor en historia, miembro de la Academia Chilena de la Historia, Miembro de Número de la Academia de Historia Naval y Marítima de Chile, Miembro de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía y ha desempeñado la docencia en diferentes universidades. Entre otras actividades, ha

sor de la cátedra de historia y cultural regionales de la Universidad de Playa Ancha, profesor de la cátedra de América Hispana, de la Universidad Marítima de Chile y profesor de la cátedra del descubrimiento y conquista de América en la Universidad Gabriela Mistral.

PUBLICACIONES

El homenajeado es autor de numerosas publicaciones entre ellas "Chiloé, foco de emigraciones"; "La Villa de San Carlos de Ancud, etapa fundacional"; "Apuntes sobre encuestas y encuestadores de Chiloé"; "La rebelión indígena de 1702"; "El modo de comerciar de los chilotas a fines del siglo XVIII"; "Notas sobre las tierras de indios en Chile, en

"Castro, chilotas y chilotas 1960-1990".

Igualmente ha dictado numerosas conferencias en universidades e instituciones chilenas y ha presentado innumerables ponencias en seminarios y jornadas nacionales.

UN ORGULLO

El destacado hijo de Chiloé recibió el galardón de manos del alcalde de Castro, Nelson Aguilera, el que consiste en mil quinientos dólares, un diploma y un galvano con el escudo de Castro y una placa recordatoria.

En la oportunidad la primera autoridad comunal junto con fundamentar el reconocimiento destacó la actividad cultural que se desarrolla en el archipiélago, señalando además que



El homenajeado Rodolfo Urbina, eruditó de la historia de Chiloé.

AGRADECEN

El profesor Urbina agradeció el reconocimiento, señalando también que son muy pocas las ciudades que premian de esa manera a quienes se han dedicado al tema de la cultura. "Me quedé muy sorprendido cuando se me informó de este reconocimiento porque como dice el dicho, es muy difícil que uno pueda convertirse en profeta en su tierra". A continuación el galardonado ofreció una charla sobre el tema de Chiloé y a su término fue largamente aplaudido por el público.

Castro premió a uno de sus grandes historiadores [artículo] Sara Curumilla

Libros y documentos

AUTORÍA

Curumilla Sotomayor, Sara

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Castro premió a uno de sus grandes historiadores [artículo] Sara Curumilla. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)